

Bilan de l'organisation du stage de Bompas – Perpignan

27-30 décembre 2024

Préparation du stage :

Coordination sportive :

Jocelyn Piat

Gestion logistique du stage :

Elise Simon-Labric

Le stage était bien préparé sur l'aspect sportif comme logistique.

Encadrement

Bon groupe d'entraîneurs, rodés à travailler en commun.

Invitation d'entraîneurs stagiaires :

- Max Lechiche A eu tendance à « prendre beaucoup de place » au niveau des entraînement et s'est peu intégré à l'encadrement. Il faut lui redonner la possibilité de démontrer qu'il est intéressant pour la ligue de l'intégrer à son encadrement.
- Sofian Assim : rôle d'observateur. Bon comportement.
- Mourabit Ahmed : bonne complémentarité avec Ali Belkacem.
- David Vincent : Rôle à mieux définir s'il revient sur un stage ligue.

Supervision technique : Tidiane Corrée

Médical : 1 kiné DE (Aurélien Marre) et une stagiaire (Léa Vidal). Encadrement suffisant.

- Il est encore à déplorer que 2-3 athlètes se sont présentés au stage avec des blessures préexistantes.
Il faudra vérifier si convocation au stage demandait aux athlètes de signaler en amont leurs éventuels problèmes de santé.

Lieux du stage

½ fond et lanceurs : **stade de Perpignan.**

Installations adaptées. Météo très favorable sur les 4 jours.

Autres disciplines : **salle de Bompas.**

Salle adaptée mais demandant une bonne coordination entre les groupes, notamment avec le groupe EC car il n'y a qu'un seul sautoir pour la perche, la hauteur et la longueur. Lorsque le lancer du poids est pratiqué, le tour de piste ne peut pas être utilisé.

- Attention, le revêtement de la piste vieillit, il devient dur. Cela a réveillé des périostites.

Hébergement : Village Malibu à Canet en Roussillon. Chambres de 4 ou 5 stagiaires. Bonnes conditions.

Restauration : sur place, adaptée.

Transport : du village au lieux d'entraînement en bus. Satisfaisant.

Groupes d'athlètes

Bon groupe de Ca à Es+ facile à gérer avec un bon état d'esprit.

Les objectifs court terme de certains athlètes (notamment la compétition le weekend des 4/5 janvier à Miramas) ont été pris en compte par l'encadrement du stage lorsque nécessaire.

Autres

Deux soirées ont été organisées :

1^{ère} soirée : Renseignement dans SIFFA du profile de l'athlète (notamment le nom de l'entraîneur).

Recherche des informations sur les compétitions, les minimas, les critères pour être listé...

2^{ième} soirée : information sur le contrôle anti-dopage. Ce thème mériterait d'être mieux structuré.